

Alcaldía de Cúcuta logra un superávit de \$79.210 millones gracias a la gestión y administración eficiente de los recursos

A pesar de enfrentarse a grandes retos como un menor dinamismo económico por la pandemia COVID -19 y un déficit presupuestal de \$25.400 millones , el primer año de mandato del alcalde Jairo Yáñez se destacó por una gestión y administración eficiente de los recursos financieros del municipio.

Las diferentes estrategias implementadas por el mandatario de los cucuteños, a través de la Secretaría de Hacienda, para fortalecer el recaudo durante el 2020 permitieron saldar la situación fiscal y, adicionalmente, logró dejar el estado financiero de Cúcuta con un superávit de \$ 79.210 millones, los cuales serán invertidos en la construcción de importantes proyectos para toda la ciudadanía.

Para el alcalde Jairo Yáñez, este resultado hace posible el cumplimiento de las metas establecidas en el plan de desarrollo y el mejoramiento de la calidad de vida de todos los cucuteños.

"Este es un importante resultado gracias a un trabajo juicioso y dedicado, mediante estrategias de mejoramiento y sostenibilidad de las finanzas municipales. Es un importante paso para continuar con nuestro Plan de Desarrollo que busca sacar importantes proyectos por el bien de todos los cucuteños" , afirmó Yáñez.

Por su parte María Virginia Valencia, secretaria de Hacienda, explicó que el 49.6% de la composición del superávit corresponde a rentas propias, de los cuales la suma de \$18.931 millones obedece al mayor recaudo de las rentas propias de libre destinación, gracias a un recaudo mayor a las metas proyectadas.

"Nuestra meta inicial a recaudar por concepto de ingresos corrientes de libre destinación era la suma de \$178.450 millones, pero gracias a todos los alivios tributarios y la confianza de los contribuyentes recaudamos realmente \$197.381 millones" , indicó Valencia.

Ingresos de libre destinación	\$39,313,323,257.76
Rentas de destinación específica	\$39.897.255.287,11

Para poder empezar a hacer uso de estos recursos, la administración presentó ante el Concejo Municipal el acuerdo 002, el cual fue aprobado el pasado 30 de abril.

La inversión de estos recursos se agrupa en 5 grandes líneas: infraestructura, educación, cultura y deporte, mitigación de riesgos, y fortalecimiento institucional.



EN ESTE 2021 CONTINUAMOS CON LA INVERSIÓN PARA LA SEGUNDA FASE DEL PLAN DE BACHEO Y REHABILITACIÓN DE LA MALLA VIAL URBANA DE CÚCUTA

SEGUIMOS AVANZANDO

DICIENDO Y HACIENDO

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA
CÚCUTA 2050. ESTRATEGIA DE TODOS



"Más obras, más calidad de vida para todos"

Este año, la comunidad cucuteña recibirá nuevos proyectos en líneas como:

- Infraestructura
- Educación
- Cultura
- Deporte
- Mitigación del riesgo

DICIENDO Y HACIENDO

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA
CÚCUTA 2050. ESTRATEGIA DE TODOS



"Más obras, más calidad de vida para todos"

¡YA EMPEZAMOS A DESARROLLAR LOS PROYECTOS TRAZADOS PARA ESTE 2021 EN NUESTRO PRESUPUESTO MUNICIPAL! UNO DE ELLOS ES EL CAMBIO TOTAL DE LA GRAMILLA DEL ESTADIO GENERAL SANTANDER, QUE ARRANCO EL 25 DE MAYO.

DICIENDO Y HACIENDO

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA
CÚCUTA 2050. ESTRATEGIA DE TODOS